

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

nach der Sause nach dem letzten Heimspiel ging es nun zum Saisonabschluss etwas ruhiger zu. Ein gemeinsames Essen beschloss die Saison 2016/2017, die die 1. Mannschaft nach dem 3:3 zuvor bei Kickers Obertshausen als hervorragender Tabellensechster beenden konnte. Nach dem Spiel bei brütender Hitze fehlte vielleicht auch die Kraft zu einer „Vollgas“-Party. Jetzt hat die Mannschaft eine kurze Pause zur Erholung. Ende Juni startet bereits wieder die Vorbereitung und der Mainpokal in Klein-Auheim steht vor der Tür. Wir werden in den nächsten Ausgaben dazu die entsprechenden Informationen liefern – und eine Nachlese.

Auch die 2. Mannschaft braucht sicherlich eine Sommerpause, um frische Kräfte und Motivation zu sammeln. Hinten raus war ein wenig die Luft raus. Das letzte Saisonspiel gegen Croatia Obertshausen ging vor zahlreichen Zuschauern verloren. Applaus und Zuspruch gab es trotzdem reichlich und der gemeinsame Grillabschluss hob dann auch die Stimmung wieder.

Angesichts der Pause der Aktiven schließt die Vereinsgaststätte in der Zeit vom 12. Juni bis 24. Juli 2017.

Die Jugend hat eine hervorragende Saison hinter sich. Auch hier gibt es eine Nachlese in den nächsten Ausgaben der Germania-Info. Im Gegensatz zu den Aktiven hat die Jugend im Juni aber noch einiges vor: Zusammenführung der neuen Jahrgänge, Abschlussturniere und –feiern, ein Gastauftritt einer Mannschaft aus Chicago am Triebweg sowie als großes Finale das Jugend-Zeltlager am Triebweg vom 23. bis 25. Juni. Mehr als 100 Jungkicker werden teilnehmen. Auch zu diesen Events werden wir noch informieren.

Knapp 50 Vereinsmitglieder werden die versprochene Nachlese bei einem Pfingst-Ausflug in den Bayrischen Wald vorbereiten. Dabei werden sicherlich auch Ideen für die Saison 2017/2018 geboren. So geht Verein!